

Clarté de la vision

Une expérience de gratitude

Il y a quelques années, l'association PRASAD de Mexico a organisé une campagne de soins ophtalmologiques à Guanajuato, où 220 patients ont bénéficié d'une opération gratuite. Voici l'histoire d'une des patientes qui a participé à cette campagne.

À l'âge de onze ans, cette patiente avait été atteinte par la cataracte sur les deux yeux à la suite d'un choc sur le visage, et elle était devenue complètement aveugle. Quand je l'ai rencontrée, elle ne voulait pas parler, mais j'ai peu à peu gagné sa confiance.

Bien qu'elle-même n'ait eu aucun espoir, elle a été opérée parce que sa mère était certaine que sa vision serait rétablie.

Après l'opération, quand on a enlevé le pansement et qu'elle a pu voir à nouveau, elle a pleuré et m'a serré dans ses bras avec tant d'amour et de joie qu'elle n'arrivait même plus à parler. Ensuite, elle a embrassé le docteur qui l'avait opérée. Tous les médecins étaient très émus, et certains avaient les larmes aux yeux.

Nous remercions Gurumayi car nous savons que sa grâce est toujours présente.

~ un administrateur de PRASAD de Mexico

